



今月の主な話題

- 2 国勢調査員を募集します
- 4 統一地方選挙結果・菊陽町議会議員を紹介します
- 6 菊陽町消防団員を紹介します
- 10 児童手当・特例給付の「現況届」を提出してください
- 12 納税通知書を送ります

おえかき大好き!



保育園でタケノコをむいたよ



作者
ふくだ あおと
福田 碧人さん
(沖野)
平成21年6月3日生まれ

表紙の写真



子どもたちの屈託のない笑い声が響き渡る保育園の園庭。鉄棒で仲良く遊ぶ真子ちゃんと凛音ちゃんは「鉄棒の前回りが一人でもできるようになってうれしい」と話していました。今は逆上がり練習を友達みんなで頑張っているそうです。

編集後記

力を合わせて一つのものを作り上げる体育大会。ぎらぎらと太陽が照りつける中、中学生が力を出し切り頑張っていました。私も重いカメラを構えて奮闘。成長したカメラさばきを！と意気込んで撮影しましたが、やっぱり難しい。まだまだだと落ち込みますが、以前の自分と比べるとできることは増えていたりします。尊敬するある人が「最初からできる人はいない。できる人は努力し続けている」と言っていました。目標を高く持って少しずつ前に進み、皆さんのためになる広報紙をお届けしていきたいです。(上野)

白鈴園

ぼくのわたしの誕生日 6月



あらかわ ゆいと
荒川 結音さん
(三里木北)
平成21年6月22日生まれ

だんご虫やカッチン虫に夢中です。草花の間から集めて図鑑とにらめっこ。命も大切に考える優しい男の子です。



もちなが かなで
持永 花撫さん
(武蔵ヶ丘7町内)
平成21年6月2日生まれ

うんていや鉄棒、絵や手紙を書いて友達と楽しむ花撫さん。お姉さんになったうれしさを笑顔で伝えてくれます。

Happy Birthday!



▲キャラバンカー内から好きな絵本を選んで読む白菊園の園児

キャラバンカーに絵本をのせて全国をまわる講談社90周年記念事業「本とあそぼう 全国訪問おはなし隊」が4月21日、白菊園を訪れました。
おはなし隊は、1999年7月にスタートし、各都道府県を1カ月単位で巡回。この日は白菊園の室内で紙芝居と絵本の読み聞かせをし、外でキャラバンカー内の絵本550冊の閲覧を行いました。
白菊園の園児たちは絵本に夢中になったり、おはなし隊と一緒に本を読んだりしていました。
おはなし隊長の谷道子さんは「みんな真剣な目で聞いてくれたり、ひっくり返って笑ったりと反応がいいのでうれしいです」と話していました。

まちのわだい

絵本、大好き!

おはなし隊が白菊園にやってきた

人のうごき

平成27年4月末現在
()内は前月比

人口	40,088 (+164)
男	19,579 (+ 83)
女	20,509 (+ 81)
世帯数	15,894 (+104)

●出生/ 36 ●死亡/ 13
●転入/ 378 ●転出/ 237